

SÍNTESIS INFORMATIVA

28 de mayo de 2024

RESUMEN EJECUTIVO Coordinación de Comunicación Social



Coordinación de Comunicación Social

28 de mayo de 2024

INFORMACIÓN CONGRESO

En la recuperación de la calidad del aire, hay que redoblar esfuerzos: Lupita Díaz Chagolla

https://www.contramuro.com/calidad-del-aire-lupita-diaz-chagolla/

Michoacán se encuentra entre las once entidades del país con mayor afectación en su calidad del aire, por lo que resulta apremiante que redoblemos esfuerzos en la materia, tanto por razones ambientales como de salud, apuntó la diputada Guadalupe Díaz Chagolla, coordinadora del Grupo Parlamentario del Partido de la Revolución Democrática en la LXXV Legislatura del Congreso del Estado. La legisladora recalcó que la contaminación del aire conlleva graves problemas de salud hacia la población y de afectación a los ecosistemas, por lo que resulta urgente el diseño de políticas públicas orientadas a reducir la emisión de contaminantes atmosféricos.

INFORMACIÓN DE POLÍTICA

Zacapu renacerá con la llegada de la Cuarta Transformación: Mónica Valdez

https://www.contramuro.com/cuarta-transformacion-zacapu-monica-valdez/

En Zacapu junto con las y los ciudadanos vamos a escribir una nueva historia y nuestro municipio va a renacer con la llegada de la Cuarta Transformación señaló Mónica Valdez Pulido, candidata a presidenta municipal por la Coalición Sigamos Haciendo Historia en Michoacán. La candidata morenista afirmó que se acerca el día de escribir una nueva historia para Zacapu, con el voto de las y los ciudadanos se tendrá el poder de decir el rumbo del municipio, el cual en su mayoría apostará por la libertad y desarrollo que garantiza el proyecto de Morena.

Hemos hecho campañas de propuestas: Brenda Fraga

https://moreliactiva.com/hemos-hecho-campanas-de-propuestas-brenda-fraga/https://indiciomich.com/hemos-hecho-campanas-de-propuestas-brenda-fraga/

Brenda Fraga Gutiérrez, candidata a diputada local por el Distrito 20, Uruapan Sur, al dirigir un mensaje en el cierre oficial de los abanderados locales de la 4T a cargos de representación popular, explicó lo que es el segundo piso de la cuarta transformación, un proyecto que inició y encabezó Andrés Manuel López Obrador. Ante candidatos como Raúl Morón Orozco, abanderado al Senado de la República, Juan Daniel Manzo Rodríiguez, a la Diputación Local por el Distrito 14, Uruapan Norte, e Ignacio Campos Equihua, candidato a la Presidencia Municipal, la petista, resaltó que el PT, PVEM y Morena supieron sumar las visiones progresistas para nuestro país y así poder llevar a cabo un proyecto de nación que nos incluye a todos.

Agradece Andrea Villanueva respaldo ciudadano

https://moreliactiva.com/agradece-andrea-villanueva-respaldo-ciudadano/

En el marco del cierre de actividades de la aspirante a diputada local del Distrito 11 de Morelia, Andrea Villanueva Cano, celebró el respaldo brindado por más de 30 mil ciudadanos que en diversos momentos y a lo largo de sus recorridos, le refrendaron su apoyo para que sea su representante en la Máxima Tribuna del Congreso del Estado. "Quienes realmente hemos caminado estas calles, escuchado a nuestros vecinos y



RESUMEN EJECUTIVO Coordinación de Comunicación Social

28 de mayo de 2024

convertido estas necesidades en iniciativas o proyectos sociales somos nosotros, porque encontramos que es con compromiso y voluntad como se trabaja para el beneficio de la gente y no para los gobiernos en turno", señaló.

Ernesto Núñez, candidato a diputado federal, pidió a los adversarios civilidad y mesura para el 2 de junio

https://grupomarmor.com.mx/2024/05/27/ernesto-nunez-candidato-a-diputado-federal-pidio-a-los-adversarios-civilidad-y-mesura-para-el-2-de-junio/

https://metapolitica.news/2024/05/27/sera-contundente-el-triunfo-del-partido-verde-en-el-distrito-8-morelia-neto-nunez/

El candidato a la diputación federal por el distrito 8 de Morelia, Ernesto Núñez Aguilar, pidió a los adversarios políticos civilidad y respeto en este cierre de campaña rumbo a las elecciones del 2 de junio para que se evite alguna situación de violencia. En rueda de prensa, el candidato por la Coalición "Sigamos Haciendo Historia", señaló que hasta el momento se han llevado a cabo en Morelia campañas sin contratiempos ni mayores incidentes, además de asegurar que cuenta con la simpatía de los morelianos para llegar este 2 de junio a la Cámara de Diputados a nivel federal.

Jesús Lucas volverá a llevar a Salvador Escalante hacia el futuro: Oscar Escobar https://www.contramuro.com/elecciones-salvador-escalante-oscar-escobar/

Movimiento Ciudadano no piensa solo en un proceso electoral, tenemos un proyecto de futuro que cambiará a México, Michoacán y Salvador Escalante, manifestó Oscar Escobar Ledesma, candidato a diputado local. Desde la tenencia de Íxtaro, Salvador Escalante, en cierre de campaña, el candidato a diputado local enfatizó que se tiene una garantía de que se harán las cosas bien en el municipio con Jesús Lucas como próximo alcalde, al ser un hombre de trabajo, comprometido y de resultados.

Exige Contralora de Michoacán a empleados votar por Morena

https://www.quadratin.com.mx/politica/exige-contralora-de-michoacan-a-empleados-votar-por-morena/

La secretaria de Contraloría, Azucena Marín Correa, dio instrucciones a sus subordinados para que operen a favor del partido Morena durante la jornada electoral del próximo domingo. En un audio que circula en redes sociales, la funcionaria les pide a los trabajadores al servicio del Estado que citen a las nueve horas a sus familiares, se vayan a votar y después los inviten a almorzar porque no se pueden dar el lujo de perder.

Policymetria asegura que Alfonso ganaría 2 a 1 a Torres Piña

https://metapolitica.news/2024/05/27/policymetria-asegura-que-alfonso-ganaria-2-a-1-a-torres-pina/

A poco menos de una semana de que se lleven a cabo las elecciones, Alfonso Martínez Alcázar, duplica el porcentaje de intención del voto de su más cercano competidor, anticipando una victoria contundente rumbo a la Presidencia de Morelia, según la más reciente medición de Policymetria. En la encuesta Alfonso Martínez cuenta con un 36.55% de votos a su favor, seguido de Carlos Torres Piña de Morena que registra 17.06% y muy rezagado, René Valencia, el abanderado del PRI, con 7.31%.

Torres Piña asegura que ganará con entre 8 y 12% de diferencia la elección de Morelia



Coordinación de Comunicación Social

28 de mayo de 2024

https://metapolitica.news/2024/05/27/torres-pina-asegura-que-ganara-con-entre-8-y-12-de-diferencia-la-eleccion-de-morelia/

Carlos Torres Piña, candidato de la coalición Sigamos Haciendo Historia, aseguró que ganará la elección en las urnas con una diferencia estimada entre los 8 y 12 puntos porcentuales. A un par de días de que concluya el periodo de campañas, Torres Piña se dijo satisfecho y contento por el crecimiento que ha tenido su campaña en las colonias y tenencias; "hemos venido de menos a más, con una aceptación formidable".

Reitera Toño García su apoyo al deporte y a la movilidad

https://www.quadratin.com.mx/politica/reitera-tono-garcia-su-apoyo-al-deporte-y-a-la-movilidad/

Acompañado de la comunidad animalista, sorda y ciclistas organizados, se llevó a cabo la rodada "Vamos con Toño", que estuvo encabezada por el candidato del PAN y PRD a la diputación local por el distrito 16, Toño García. "En el Congreso del Estado impulsaré total y absolutamente al deporte y la movilidad en Morelia, a través de iniciativas para mejorar el transporte a través de energías limpias; mejorar la calidad del aire; reducir las emisiones de gases efecto invernadero (GEI), causantes del cambio climático, entre otras", recalcó.

Se instalarán en Michoacán 6,430 casillas para votar el 2 de junio

https://www.quadratin.com.mx/politica/se-instalaran-en-michoacan-6430-casillas-para-votar-el-2-de-junio/

A una semana de la elección, el secretario de Gobierno, Elías Ibarra, informó que por acuerdo de los órganos electorales y los partidos políticos, se instalarán seis mil 430 casillas en todo el territorio estatal. En conferencia de prensa, el encargado de la política internacional dio la numeralia hacia la jornada electoral. Dijo que hay dos mil 749 secciones electorales y que en 43 de ellas no habrá casillas. Aunque no especificó la ubicación, se prevé que sean las que se encuentran en las comunidades indígenas que tradicionalmente impiden su instalación.

Anuncia Michoacán Primero apoyo a Alfonso Martínez para dirigir Morelia

https://www.quadratin.com.mx/politica/anuncia-michoacan-primero-apoyo-a-alfonso-martinez-para-dirigir-morelia/

El presidente del partido Michoacán Primero, Antonio Plaza, anunció su apoyo en Morelia a la candidatura de Alfonso Martínez Alcázar e invitan a sus militantes a votar por el alcalde con licencia. "Hemos manifestado públicamente nuestra perspectiva diferente, esto por los terribles resultados de la administración de Morena en el periodo 2018-2021. Estamos haciendo un llamado a todos los simpatizantes de Michoacán Primero a emitir el voto a Alfonso Martínez Alcázar, dado que no tenemos un candidato de Michoacán Primero", declaró Plaza.

Siempre existe esa preocupación sobre el robo de la elección: Alfonso

https://www.contramuro.com/alfonso-martinez-robo-eleccion-morelia/

https://www.changoonga.com/2024/05/27/morelia-ni-con-mapaches-podran-robarnos-el-triunfo-alfonso/

https://grupomarmor.com.mx/2024/05/27/necesitarian-45-mdp-para-comprar-la-diferencia-entre-el-candidato-de-la-oposicion-y-yo-alfonso-martinez/

Para ganar Morelia, el partido guinda le apostará a la compra masiva de votos, pero ni con eso les alcanzará para achicar los 16 puntos porcentuales de ventaja que dice tener el



Coordinación de Comunicación Social

28 de mayo de 2024

reeleccionista, Alfonso Martínez Alcázar, quien reconoce que "siempre existe esa preocupación sobre el robo de la elección". A tres días de que culminen formalmente las campañas proselitista, el candidato de PAN y PRD para la presidencia municipal de Morelia, ya se ve como el triunfador, hace cuentas y asegura que el gobierno bedollista tendría que gastar hasta 45 millones de pesos por los puntos porcentuales que tiene de ventaja.

Candidato de MC pide a morelianos no votar por quienes han derrochado recursos https://metapolitica.news/2024/05/27/hector-ayala-llama-a-ciudadanos-a-no-vender-su-voto/

El candidato a la presidencia municipal de Movimiento Ciudadano, Héctor Ayala Morales, pidió a los morelianos no votar por quienes han derrochado recursos en espectaculares, brigadas y compra de encuestas, para mejor irse por la opción de lo nuevo en la capital. En rueda de prensa, Ayala Morales, informó que este miércoles a las 18:00 horas llevará a cabo el cierre de su campaña política en la Plaza Valladolid, en la que se prevé un espacio "abarrotado" por militantes y simpatizantes de Movimiento Ciudadano.

Presenta Torres Piña plan para combatir la crisis de agua en Morelia

https://indiciomich.com/presenta-torres-pina-plan-para-combatir-la-crisis-de-agua-en-more https://www.contramuro.com/inversion-abasto-agua-morelia-torres-pina/

https://metapolitica.news/2024/05/27/proyecta-carlos-torres-pina-inversion-de-2-mil-millones-de-pesos-para-atender-crisis-hidrica-de-morelia/

https://diarioabcdemichoacan.com.mx/lasnoticias/propone-torres-pina-construir-2-plantas-tratadoras-de-agua-y-aljibes-domiciliarios/

El candidato de MORENA, PT y el PVEM, Carlos Torres Piña, presentó su estrategia para Morelia en cuanto al combate de la crisis del agua y que está sustentado en tres lineamientos: medio ambiente, infraestructura y concientización. Ante medios de comunicación dio a conocer detalles de su planteamiento a fin de "recuperar la soberanía hídrica de la ciudad" a través de la captación de agua pluvial y su reúso, así como el rescate de los ríos urbanos, operativos contra el huachicoleo.

Candidatos a la alcaldía de Morelia utilizan fin de semana para sus cierres de campaña

https://grupomarmor.com.mx/2024/05/27/candidatos-a-la-alcaldia-de-morelia-utilizan-fin-de-semana-para-sus-cierres-de-campana/

Este fin de semana, tres candidatos a la alcaldía de Morelia realizaron sus cierres de campaña con el fin de que los morelianos pudieran conocer por último, las acciones que buscan realizar en caso de ganar la elección este próximo 2 de junio. El primero en llevar a cabo esta acción, fue el candidato de la coalición Morena, Verde Ecologista, Partido del Trabajo, Carlos Torres Piña quien el pasado sábado 25 de mayo anunció tendría cuatro cierres de campaña siendo el primero en la colonia Trincheras en donde cientos de ciudadanos acudieron para escuchar sus propuestas.

Mapa de riesgo en jornada electoral refleja nueve municipios michoacanos: PRD https://www.contramuro.com/mapa-de-riesgo-jornada-electoral-michoacan-prd/

El mapa de riesgo electoral en Michoacán incluye nueve municipios, dio a conocer Jesús Zambrano Grijalva, líder nacional del Partido de la Revolución Democrática (PRD). El



Coordinación de Comunicación Social

28 de mayo de 2024

documento que contiene lo observado por el Sol Azteca fue entregado al Instituto Nacional Electoral (INE), a autoridades electorales locales y a la propia Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), con el propósito de que esos nueve municipios cuenten con la presencia de las fuerzas castrenses el dos de junio, día de la jornada electoral.

Votemos por nuestros hijos, para que no sigamos viviendo con miedo: Roberto Carlos

https://www.contramuro.com/votemos-por-nuestros-hijos-para-que-no-sigamos-viviendo-con-miedo-roberto-carlos/

Roberto Carlos López García candidato a diputado federal por el Distrito 08 de Morelia, llamó a las y los morelianos a votar por la seguridad de sus hijos, "para quitarnos este miedo a seguir viviendo con inseguridad, todo los padres y madres de familia lo enfrentamos a diario: el miedo a que no regresen cuando salen a estudiar, trabajar, etc. "Piensen en sus hijas e hijos, ellos no se merecen vivir con miedo porque este mal gobierno de Morena y PVEM nos han robado hasta los sueños y las posibilidades de contar con buenas oportunidades".

Secretaria de Medio Ambiente del Partido Verde en Morelia anuncia apoyo a Alfonso Martínez

https://metapolitica.news/2024/05/27/secretaria-de-medio-ambiente-del-partido-verde-en-morelia-anuncia-apoyo-a-alfonso-martinez/

https://diarioabcdemichoacan.com.mx/lasnoticias/anuncia-michoacan-primero-adhesion-a-proyecto-de-alfonso-martinez/

Marelyn González Sánchez, Secretaria de Medio Ambiente del Partido Verde en Morelia, anunció su adhesión al proyecto del candidato del PAN y PRD a la presidencia municipal de Morelia Alfonso Martínez Alcázar por sus propuestas a favor del medio ambiente. La joven fue recibida por Alfonso Martínez, por lo que en su encuentro la también representante de la Asociación Civil "Piesitos Verdes", enfatizó que su trabajo en Morelia se ha enfocado en defender las causas animalistas y el cuidado de las áreas verdes del municipio y el estado.

"Los priistas tenemos que ser el voto útil" y votar por Alfonso Martínez: Lore Mendoza tras renunciar a secretaría del PRI en Morelia

https://metapolitica.news/2024/05/27/los-priistas-tenemos-que-ser-el-voto-util-y-votar-por-alfonso-martinez-lore-mendoza-tras-renunciar-a-secretaria-del-pri-en-morelia/https://diarioabcdemichoacan.com.mx/lasnoticias/los-jovenes-y-los-verdaderos-priistas-estamos-con-alfonso-martinez/

El verdadero priismo, el de territorio, el que se la juega cada 3 años, hoy decidió estar con Alfonso Martínez, dejó en claro Lore Mendoza Gómez, una joven priista echada para adelante y que sigue las causas de las y los morelianos, bajo la convicción de su partido. La priista formada desde las estructuras del tricolor, señaló que las y los priistas son el voto útil para hacer el cambio, desde la unidad, para que, desde la congruencia se haga frente a morena. Municipal del PRI, pero no a su militancia, dado que está convencida de que Morelia necesita un representante que verdaderamente vea por las morelianas y los morelianos.

Morelianos consideran que toma del STASPE fue con motivación político electoral, señala encuesta de Teorema



Coordinación de Comunicación Social

28 de mayo de 2024

https://metapolitica.news/2024/05/27/morelianos-consideran-que-toma-del-staspe-fue-conmotivacion-politico-electoral-senala-encuesta-de-teorema/

Una encuesta de opinión realizada por la casa Teorema, muestra que los michoacanos no apoyan el cierre de vialidades por parte del STASPE, pues señalan, la motivación de la manifestación es política Redacción. Las recientes movilizaciones por parte del Sindicato de Trabajadores al Servicio del Poder Ejecutivo (STASPE) tienen una motivación política en el contexto de las próximas elecciones del 2 de junio, consideró la ciudadanía, de acuerdo a la última encuesta de opinión realizada por la casa Teorema.

Van más de 40 denuncias por irregularidades en campañas: Torres Piña.

https://diarioabcdemichoacan.com.mx/lasnoticias/van-mas-de-40-denuncias-por-irregularidades-en-campanas-torres-pina/

De cara a la jornada electoral del próximo 2 de junio, Carlos Torres Piña informó que ya se encuentran preparados para hacer frente a cualquier práctica o acción que sus rivales pudieran hacer para obtener más votos. El aspirante a la presidencia de Morelia por los partidos Morena, del Trabajo (PT) y Verde Ecologista (PVEM), resaltó en rueda de prensa que las estructuras electorales y los representantes de casilla ya están «al 100», preparados para blindar las elecciones.

PRD solicitó intervención de fuerzas federales en 9 municipios con alta inseguridad https://www.elsoldemorelia.com.mx/elecciones-2024/prd-solicito-intervencion-de-fuerzas-federales-en-municipios-de-michoacan-11988972.html

https://postdata.news/no-me-digan-que-michoacan-esta-tranquilo-9-municipios-son-foco-rojo-prd/

Un alto riesgo de inseguridad hay un total de nueve municipios en Michoacán, en los cuales el Partido de la Revolución Democrática (PRD) solicitó la intervención del Ejército Mexicano y de las fuerzas federales, así lo adelantó el dirigente nacional del Sol Azteca, Jesús Zambrano Grijalva. El presidente nacional del PRD, consideró que en Michoacán no es cierto que el estado esté tranquilo en cuanto a la seguridad, como lo han referido las autoridades estatales, ya que en su visión, hay hasta 100 candidatos en la entidad de la Coalición "Fuerza y Corazón por México" con seguridad policial.

Garantiza Raúl Morón aceptar los resultados de la jornada electoral del 2 de junio https://postdata.news/garantiza-raul-moron-aceptar-los-resultados-de-la-jornada-electoral-del-2-de-junio/

El candidato al Senado de la República por la coalición "Sigamos Haciendo Historia", Raúl Morón Orozco afirmó que aceptará los resultados de la elección del 2 de junio y aunque aseguró que las encuestas les dan la ventaja 2 por 1 sobre sus opositores, descartó generar algún conflicto poselectoral. Recordó que en 2015, reconoció prácticamente de inmediato el triunfo de su opositor. "Totalmente, lo hemos hecho en otras ocasiones, a veces hemos ganado y a veces hemos perdido y nosotros de inmediato sin pichicatear nada, yo recuerdo cuando participé en 2015, a la hora le estaba hablando al candidato ganador, no fue así por cierto en el 2018, él tuvo que llevar hasta el límite las cosas, pero es una actitud de él, distinta a la nuestra".

Ni espectaculares, ni brigadas, ni redes sociales; a partir del 30 de mayo comienza veda electoral: IEM



Coordinación de Comunicación Social

28 de mayo de 2024

https://mimorelia.com/noticias/politica/ni-espectacul partir-del-30-de-mayo-comienza-veda-electoral-iem

Lonas, anuncios, espectaculares, spots, comerciales, propaganda digital, bardas pintadas y todo lo que pueda abonar a dirigir la voluntad del electorado tendrá que ser retirado a más tardar a las 11:59 del 29 de mayo, último día de campañas, así lo aseguró Araceli Gutiérrez Cortés, consejera del Instituto Electoral de Michoacán (IEM). Detalló que esta fase inicia tres días previos a las votaciones y en ella se prohíbe cualquier tipo de propaganda política. "Es a partir del primer minuto del día 30 de mayo que, sin excepción, en ningún lugar de uso común puede haber ningún tipo de propaganda política que invite al voto", señaló.

Vamos a rescatar a Morelia de la corrupción y el abandono: Torres Piña

https://www.contramuro.com/rescate-morelia-corrupcion-abandono-torres-pina/

Vamos a rescatar a esta gran ciudad de la corrupción y del abandono en que tienen a la mayoría de la población de Morelia; y lo haremos en equipo, con el pueblo, pero también de la mano de los regidores, los legisladores locales y federales, del estado y la federación. Así lo consignó el candidato de la coalición Sigamos Haciendo Historia, a la presidencia municipal de Morelia, Carlos Torres Piña, quien destacó, que una vez instalado en el ayuntamiento de la ciudad capital, habrá un cambio importante en lo que se refiere a la atención y cercanía con la gente.

INFORMACIÓN DE GOBIERNO

Celebra Bedolla: Michoacán Es El Estado #1 En Recepción De Remesas

https://www.changoonga.com/2024/05/27/celebra-bedolla-michoacan-es-el-estado-1-en-recepcion-de-remesas/

https://www.lavozdemichoacan.com.mx/economia/balance/michoacan-primer-lugar-nacional-en-captacion-de-remesas-al-primer-trimestre-de-2024/

https://metapolitica.news/2024/05/27/michoacan-se-coloco-en-primer-lugar-en-remesas-en-primer-trimestre-del-2024-destaca-semigrante/

https://www.contramuro.com/proteccion-derechos-migrantes-michoacan/

El Banco de México posiciona a Michoacán en primer lugar a nivel nacional en recepción de remesas, informó el gobernador, Alfredo Ramírez Bedolla. Por su parte, la titular de la Secretaría del Migrante (SEMIGRANTE), Andrea López Contreras, puntualizó que Michoacán supera a Jalisco y Guanajuato en este tema. Apuntó que en el primer trimestre de este 2024 los paisanos enviaron a sus familias en la entidad, más de mil 223 millones de dólares.

Morelia: plantar árboles en banquetas requiere Visto Bueno de SDUM

 $\underline{https://mimorelia.com/noticias/morelia/morelia-plantar-\%C3\%A1rboles-en-banquetas-requiere-visto-bueno-de-sdum}$

Luego de que ha circulado en redes sociales la invitación de ciudadanos para sembrar árboles en las afueras de los domicilios en aras de abatir el calentamiento global, fue festejada la iniciativa, pero se solicitó que se realice conforme el Reglamento de Construcciones y la Norma Técnica de Movilidad Los secretarios de Desarrollo Urbano y Movilidad, así como de Obras Públicas de Morelia explicaron que se debe conservar la circulación y tomar el cuenta el espacio sobrante que se requiere para plantar.



Coordinación de Comunicación Social

28 de mayo de 2024

Movilizaciones sindicales son normales en época electoral: Bedolla https://indiciomich.com/movilizaciones-sindicales-son-normales-en-epoca-electoral-bedolla/

Alfredo Ramírez Bedolla, gobernador de Michoacán, se pronunció ante las manifestaciones sindicales que se han intensificado en días recientes tanto del Sindicato Trabajadores al Servicio del Poder Ejecutivo (STASPE), así como la marcha que se dio este lunes de diversos sindicatos de salud, ante lo cual expuso que es normal sobre todo en época electoral. Añadió que se está apenas a unas horas de que concluya las campañas, lo que hace todos los ánimos se intensifican en todos los niveles, dado que se trata de una elección presidencial y la agitación es normal, pasa incluso al interior de las familias, aseguró el gobernador.

Preocupa aprobación de leyes antimigrantes en EUA: Bedolla

https://mimorelia.com/noticias/michoacan/preocupa-aprobaci%C3%B3n-de-leyes-antimigrantes-en-eua-bedolla

El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla comentó que preocupa a la administración estatal que se hayan aprobado leyes antimigrantes en más de 12 de 50 entidades de los Estados Unidos de América, las cuales violan derechos humanos. "Estamos apoyando, sí tenemos preocupación que ya son más de una docena de estados de los 50 de la Unión Americana que emiten estas leyes racistas, que violan los derechos humanos, simplemente por tu aspecto mexicano, sudamericano, te detienen y te deportan", expuso.

Con 12 mil agentes, garantiza Ramírez Bedolla seguridad en elecciones

https://www.quadratin.com.mx/politica/con-12-mil-agentes-garantiza-ramirez-bedolla-seguridad-en-elecciones/

https://postdata.news/12-mil-elementos-vigilaran-la-jornada-electoral-en-michoacan-no-hay-focos-rojos/

https://mimorelia.com/noticias/michoacan/estamos-generando-las-condiciones-para-tener-una-jornada-electoral-pac%C3%ADfica-bedolla

El gobernador del estado Alfredo Ramírez Bedolla anunció que con el despliegue de 12 mil agentes de seguridad entre Guardia Civil, Ejército Mexicano, Guardia Nacional (GN) y de la Fiscalía General del Estado (FGE), hay condiciones para salir a votar el domingo 2 de junio. El mandatario michoacano señaló que en los 113 municipios los agentes de seguridad realizarán patrullajes e instalación de puntos de revisión para garantizar el desarrollo de la jornada electoral.

Un centenar de candidatos, con protección del Estado; 9 se bajaron: Segob https://www.quadratin.com.mx/politica/un-centenar-de-candidatos-con-proteccion-delestado-9-se-bajaron-segob/

A unas horas de que concluyan las campañas políticas, 102 candidatos se acogieron a las medidas de protección ofrecidas por el Estado y son resguardados por diversos cuerpos de seguridad, informó el secretario de Gobierno, Elías Ibarra. En conferencia de prensa, el encargado de la política detalló que 471 agentes de seguridad son los encargados de brindar dicha protección.

109 candidatos tienen resguardo policial en Michoacán: SEGOB https://postdata.news/109-candidatos-tienen-resguardo-policial-en-michoacan-segob



Coordinación de Comunicación Social

28 de mayo de 2024

Un total de 109 candidatos a diferentes cargos de elección popular en Michoacán son resguardados por 471 elementos de seguridad estatales y federales, durante el desarrollo de las campañas proselitistas. El secretario de Gobierno, Elías Ibarra Torres informó que hasta la última reunión de la Mesa de Gobernabilidad se tenían 102 aspirantes con protocolo de seguridad, pero en los últimos días se sumaron otros 7, por lo que la cifra se incrementó.

INFORMACIÓN DE MORELIA

Municipio determinará este próximo miércoles 29 de mayo, ley seca para el 1 de junio https://grupomarmor.com.mx/2024/05/27/municipio-determinara-este-proximo-miercoles-29-de-mayo-ley-seca-para-el-1-de-junio/

Ayuntamiento de Morelia determinará que sí se tendrá ley seca para el 1 de junio, así lo dio a conocer el secretario de la administración municipal, Yankel Alfredo Benitez Silva. Comentó que hasta el momento se tiene determinado que el 2 del próximo mes, sí se tenga la restricción con el fin de que el proceso electoral se pueda llevar en paz y tranquilidad; por lo que la ley seca comenzará a partir de las 00:00 horas del mencionado día y concluirá hasta las 11:00 del 3 de junio.

Para renovación de redes hidráulicas, OOAPAS ha invertido 170 mdp https://mimorelia.com/noticias/morelia/para-renovaci%C3%B3n-de-redes-hidr%C3%A1ulicas-ooapas-ha-invertido-170-mdp

El director de Distribución del Organismo Operador de Agua Potable, Alcantarillado y Saneamiento de Morelia Francisco Servín Barriga, dio a conocer que, través del Programa de Devolución de Derechos (PRODDER) entre 2022 y 2023, se han invertido 170 millones de pesos para renovar redes hidráulicas. El año pasado se invirtieron 80 millones de pesos para sustitución de las mismas, mientras que el año antepasado, 90 millones de pesos, para el presente, 2024, "propusimos 130 millones de pesos, (pero) aún no nos definen, será en octubre o noviembre".

INFORMACIÓN DE EDUCACIÓN

Admite SEA denuncia por presunta corrupción de Yarabi Ávila por caso ININEE https://www.contramuro.com/admite-sea-denuncia-por-presunta-corrupcion-de-yarabi-avila-por-caso-ininee/

La Secretaría Ejecutiva del Sistema Estatal Anticorrupción (SEA), dio entrada a la denuncia promovida por la comunidad del Instituto de Investigaciones Económicas y Empresariales (ININEE), en contra de la rectora de la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo, Yarabi Ávila González, por presuntos actos de corrupción. El asunto se origina en el mandato emitido por el Poder Legislativo dentro del decreto de Presupuesto de Egresos del Estado para el ejercicio fiscal 2023, en donde ordenó en la fracción séptima del artículo cuarto transitorio, que del presupuesto destinado a la UMSNH, cuando menos ocho millones de pesos serían para la conclusión del nuevo edificio del ININEE, lo cual no ocurrió.

Descarta SEE abandono de docentes y trabajadores en escuelas de Michoacán https://www.quadratin.com.mx/educativas/descarta-see-abandono-de-docentes-y-trabajadores-en-escuelas-de-michoacan/



Coordinación de Comunicación Social

28 de mayo de 2024

Luego de que el dirigente de la Sección XVIII de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) en Michoacán, Jairo Mandujano, indicara en días pasados que varios de los trabajadores en calidad de eventual estaban abandonando sus espacios por no recibir un salario, la autoridad educativa aclaró el tema. Información brindada por la Secretaría de Educación en el Estado (SEE) señala que maestras y maestros de toda la entidad continúan prestando sus servicios en las aulas con niñas, niños y adolescentes, sin reporte de afectación.

Ante onda de calor, SEE analiza nuevas medidas preventivas en escuelas

https://www.quadratin.com.mx/educativas/ante-onda-de-calor-see-analiza-nuevas-medidas-preventivas-en-escuelas/

https://indiciomich.com/see-analiza-nuevas-medidas-preventivas-en-escuelas-ante-ondade-calor/

https://metapolitica.news/2024/05/27/see-analiza-nuevas-medidas-preventivas-enescuelas-ante-onda-de-calor/

La Secretaría de Educación del Estado (SEE) instaló una mesa de trabajo para el monitoreo permanente y la ruta de acciones ante la tercera onda de calor, en la cual se analizan las nuevas medidas en escuelas, acorde a las necesidades que presenta cada región. En un comunicado se informó que la secretaria Gabriela Molina Aguilar informó que el objetivo central es el cuidado de las niñas y niños ante las condiciones que se presentan por las altas temperaturas.

Fortalecerán investigación y ciencia en la UMSNH; estaban relajadas https://www.quadratin.com.mx/educativas/fortaleceran-investigacion-y-ciencia-en-la-umsnh-estaban-relajadas/

Con una ceremonia de aniversario que marcó el inicio de una semana de actividades conmemorativas, el Instituto de Investigaciones Químico Biológicas (IIQB) de la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo (UMSNH), celebró 48 años de vida formando recursos humanos de alta calidad para el desarrollo de la investigación. En comunicado de prensa, a nombre de la rectora Yarabí Ávila González, el coordinador de la Investigación Científica, Jesús Campos García felicitó a la comunidad de la dependencia por un aniversario más, al tiempo que invitó a las y los presentes a seguir trabajando en armonía y con dedicación.

INFORMACIÓN DE SALUD

Arriban sindicatos de salud a Palacio de Gobierno en Morelia

https://www.quadratin.com.mx/principal/arriban-sindicatos-de-salud-a-palacio-de-gobierno-en-morelia/

https://www.quadratin.com.mx/principal/inician-marchas-de-trabajadores-de-salud-hacia-el-centro-de-morelia/

https://primeraplana.mx/archivos/992930

En medio de gritos y consignas como "¡Solución, solución, queremos escalafón!", llegó al Centro Histórico de Morelia el contingente de trabajadores del sector Salud que convocaron a marcha para este lunes en la capital michoacana. Fueron cuatro puntos donde se reunieron previamente los sindicalizados del sector Salud para emprender la movilización: libramiento frente a Casa Michoacán, en la explanada del Monumento a Lázaro Cárdenas, la fuente de Las Tarascas, y la fuente del monumento a El Pípila.



Coordinación de Comunicación Social

28 de mayo de 2024

INFORMACIÓN DE SEGURIDAD

Criminales balean a un adolescente en Apatzingán y fallece en el hospital

https://www.lavozdemichoacan.com.mx/seguridad/violencia/criminales-balean-a-un-adolescente-en-apatzingan-y-fallece-en-el-hospital/

Un adolescente que murió mientras recibía atención médica en el hospital IMSS –Bienestar de Apatzingán, donde momentos antes fue ingresado con heridas bala que le ocasionaron pistoleros motorizados en la colonia Lázaro Cárdenas. Sobre el caso se supo que la madrugada de este lunes, el susodicho se encontraba sobre la calle Joaquín Amaro del citado asentamiento urbano, hasta donde llegaron dos empistolados en moto, que le dispararon y enseguida se dieron a fuga.

Abandonan el sexto cadáver del mes en puente de San Antonio La Labor, en Apatzingán

https://www.lavozdemichoacan.com.mx/seguridad/violencia/abandonan-el-sexto-cadaver-del-mes-en-puente-de-san-antonio-la-labor-en-apatzingan/

https://grupomarmor.com.mx/2024/05/27/video-imagenesfuertes-michoacan-abandonan-cuerpo-en-san-antonio-la-labor-van-6-durante-el-mes-de-mayo/

Durante los primeros minutos de este lunes, fue localizado un cadáver envuelto con bolsas plásticas y una cobija, debajo de un puente de la carretera Apatzingán – Cuatro Caminos. En el mismo sitio suman ya 6 cuerpos con huellas de violencia abandonados durante el presente mes de mayo. Según los primeros reportes, algunas personas observaron un bulto sospechoso debajo de la citada vialidad, justo en el retorno de la comunidad de San Antonio La Labor, por lo que dieron aviso al servicio de emergencias.

Escándalo de corrupción en Chinicuila, desvían 17MDP a empresa propiedad de funcionario público; FGR y FGE ya investigan

https://grupomarmor.com.mx/2024/05/27/escandalo-de-corrupcion-en-chinicuila-desvian-17mdp-a-empresa-propiedad-de-funcionario-publico-fgr-y-fge-ya-investigan/

La Fiscalía General de la República (FGR) y la del estado, iniciaron una investigación en contra del alcalde de Chinicuila, Rubén Dario Larios García y candidato a la reelección por desvío de recursos de más de 17 millones de pesos, tras las denuncias interpuestas por la asociación civil "Michoacanos Contra la Corrupción". Según información proporcionada a Grupo Marmor, el alcalde, quien busca la reelección y no solicitó licencia para separarse del cargo en estas elecciones, actualmente está siendo investigado por haber desviado recursos millonarios en favor de una empresa que está a nombre del actual secretario del Ayuntamiento de Chinicuila gobernado por el Partido Encuentro Solidario (PES).